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La rencontre

Pour moi, le hasard n'existe pas...ll n'y a que des rendez-vous...

Tout arrive lorsque not_JS sommes préts et lå, la Magie opére
en nous, nous faisant rencontrer les bonnes personnes au bon

moment pour nous aider sur notre Chemin deVie..

En février 1993, je suis allée voir Rosaria, une voyante, sur les

conseils d'une de mes colléges de travail... Elle a totalement
changé ma vie...

A l'époque, j'étais employée de commerce etje souhaitais de-

venir indépendante, tout en aidant les autres... Rosaria m'a lu

mon tarot en me disant que j'étais une voyante comme elle,

quej'allais devenir trés connue, écrire des livres, enseigner et

voyager partout dans le monde... Elle me voyait divorcer,

alors que je venais de me marier en septembre 1992, mon
mari et ma famille ne me comprenant pas... Elle m'a de-
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mandé si je voyais les auras... Je n'avais jamais entendu ce

mot auparavant...

J'ai raconté toute ma séanceåmon amie et collégue Silvia qui

est tres spirituelle, qui m'atoujours soutenue et qui n'ajamais

cesséde croire en moi... C'est elle qui m'a fait connattre le

salon MEDNAT å Lausanne en mars 1993. Sur Place, j'ai ren-

contré plusieurs thérapeutes, conférenciers et j'ai enfin eu la

confirmation de ce que je voyais naturellement depuis ma

naissance : les auras... Une machine scientifique a été congue

aux USA etj'ai pu la tester durant le salon MEDNAT. Elle per-
met de voir et de photographier notre aura...
Depuis cejour-lå, je n'ai cesséde lire et de suivre de nombreux

Cours sur le développement personnel, l'hypnose, les auras et

la parapsychologie, en Suisse et å l'étranger, comme j'ai la
chance d'étre quadrilingue... J'avais déjå commencéåm'inté-
resser au sujet depuis queje savais lire, en achetant des livres
de seconde main chez des bouquinistes, la lecture étant déjå

une de mes passions...

Aujourd'hui, tout ce que Rosaria m'avait prédit s'est réalisé..

En juin 1995, j'ai fait une NDE, une expérience de mort immi-

nente (EMI)... Ma vie a complétement été bouleversée... J'ai
divorcé etj'ai changé radicalement ma vie... Mes dons se sont

encore amplifiés etj'ai décidé de devenir tarologue et hypno-
thérapeute diplömée. Cela fait maintenant 25 ans que je suis

totalement indépendante et que je vis de ma passion : aider

toutes les personnes qui le souhaitent å réaliser leurs ravesen
devenant autonomes... Etant de nature curieuse, je continue
tOUjOUrs d'apprendre et de me former åtoutes les techniques
dérivées de l'hypnose, de la parapsychologie, actuellement en

pratique épigénétique...

A vous tous, qui étes dans la recherche de vous-mémes, je

vous souhaite de tout cæur de pouvoir réveiller tous les dons

en voUs et de réaliser tous vos réves... N'oubliezjamais que
l'Union fait la force...
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